

Resolución sobre la escalada militar en el Líbano

Señalando que, desde los ataques del 7 de octubre, la guerra de Israel contra Hamas ha afectado a la estabilidad de toda la región del Mediterráneo Oriental y amenaza con convertirse en una guerra regional;

Observando el hecho de que desde el pasado 8 de octubre se están produciendo combates a lo largo de la frontera sur del Líbano con Israel entre Hezbolá y otras milicias palestinas y el ejército israelí. Recordando que las dos Resoluciones cruciales publicadas por el Consejo de Seguridad de la ONU relacionadas con la seguridad, la paz y la estabilidad en el Líbano, Resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU 1559 en 2004 y 1701 en 2006, fueron diariamente infringidas durante el mes anterior;

Señalando que la democracia en el Líbano está amenazada por fuerzas no democráticas, en particular por el partido Hezbolá apoyado por Irán, el cual bloquea la elección de un nuevo Presidente de la República e impone una presidencia vacante desde el 31 de octubre de 2022; Observando el riesgo de que la crisis económica y financiera del Líbano lleve al país a un colapso total, acelerado por la presencia de 2 millones de refugiados sirios y palestinos en su territorio; Reconociendo los esfuerzos internacionales llevados a cabo por Estados Unidos, la UE, el Reino Unido, los países árabes y otros amigos internacionales del Líbano en apoyo a la política de desvinculación del país, de su economía, su ejército y su estabilidad financiera.

Considerando que el camino hacia la paz, la seguridad, el crecimiento y la prosperidad en el Líbano debería empezar con la elección de un nuevo Presidente de la República y la formación de un nuevo gabinete que pueda implementar la tan necesaria reforma en coordinación con el FMI;

La Internacional Demócrata de Centro, IDC-CDI:

- 1. Insta al Alto Representante de la UE para Asuntos Exteriores a colaborar con sus homólogos libaneses para difuminar cualquier posible escalada procedente del lado libanés de la frontera con Israel;
- 2. Insta al Alto Representante de la UE para Asuntos Exteriores a condenar la ilegítima presencia de milicias armadas en el territorio libanés y hace un llamamiento al gobierno libanés para la implementación total de las Resoluciones del Consejo de Seguridad de la ONU 1559 y 1701.
- Insta al régimen iraní y a Hezbolá a abstenerse de arrastrar al Líbano a una guerra que solo traerá destrucción y víctimas civiles totalmente carente de interés para el Líbano y para el pueblo libanés;
- 4. Insta a la Comunidad Internacional a presionar a Irán para que cese su interferencia en los asuntos nacionales del Líbano mediante su apoyo militar y financiero a Hezbolá y a través de sus repetidas amenazas de utilizar el Líbano como plataforma para el envío de mensajes a sus adversarios en la región.